

初日の 2012 年アセンション日記  
No.6



11月21日

久しぶりに以前勤めていた会社の後輩二人と、知り合いの店で食事をしました。めったに会えない後輩達なので、いいチャンスだと思い「愛の使者」を渡しました。

また、お店のオーナーである知人にも渡しました。久しぶりにお酒を飲んだので酔ってしまいましたが、「愛の使者」はしっかり忘れず渡せてよかったです。

11月22日

明美先生のカードリーディングセッションを受けに三重の斎宮まで行ってきました。

セッションでは、自分の体験版も基本コースのハムカードもほとんどが2012Pに関する事でした。

2013Pの為にはまず2012P！！ということでした。

11月23日

昨日「斎宮」に行った事について考えていると、「とても神聖な神聖な場所だけど、寒くて冷たい場所だった。」という思いが湧いてきま

した。

その感覚がとたんに「斎宮の巫女」として神殿の奥で生きていた過去世の感覚につながったように思いました。

中今、すべては統合に進んでいるので「過去世」というものにフォーカスする意味は無いのかもしれませんが、この過去世の解放のような経験後、自分の中で一本の柱が通ったような、センタリングとグラウンディングができたように思いました。

そして「KCCK」として2012年、おもいきりハート全開で太陽のエネルギーを発神していこうと思いました。

11月24日

今日はK西アセンション・カフェのイベントに参加しました。アセンション・セッションの会場もファシリテータの先生方のセミナーにも多くの外部の方が来られており、盛況でした。

特にセッションブースにはどこのブースにも多くの人々が来られて熱心に話をされていました。

私も外部の参加者のお一人と話をすることがあり、まるでセッションの模擬授業をさせて頂いているような経験をしました。

今度はセッションをする側として参加してみたいと思いました。

11月25日

今日はパン教室の日でした。

以前からパンをライトワークのツールにと考えていましたが、パンを焼いて売るというより、一緒にパン作りをする。という方が人との繋がりがしっかり感じられていいように思いました。

それも、パン教室の先生が良い見本になって下さっているからだと思いました。

11月27日

個人Webに2012Pのページを作りました。コンテンツはまだまだこれからですが、Web作りが苦手な私にしては思い立ったとたんガンガン作りました。

高次からの要望だったのですね。12月に向けコンテンツも用意していこうと思いました。

11月28日

突然の腹痛と発熱にびっくりでした。

自分の神化と、地球の神化が連動しているのかもしれないと思いました。

11月29日

図書館借りた「フラワー・オブ・ライフ」という本を読み始めました。内容が難しく、しっかり読める人はあまりいないという評判を見ていたので覚悟して読み始めました。

確かに表現や内容に??という所はありますが何とか読めています。難しいというより、読む人の本当に必要な時に読むべき本なのかもしれないと思いました。

11月30日

2012年を振り返り、「2012アセンション日記」としてWeb用に作成しました。私個人にとっても地球史、宇宙史にとっても大きな変化の一年でした。残り1ヶ月。2012ゲートを一人でも多くの人とくぐっていきたいです。